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四日市市教育委員会会議の概要について 
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四日市市教育委員会 教育総務課政策グループ 

＜議 事＞  

○議 案 ・議案第３３号 四日市市文化財保護審議会委員の委嘱について 

○協 議 ・四日市市中学校給食基本構想・基本計画（案）について 

     ・学校業務改善サポート事業について 

     ・大矢知興譲小学校改築整備事業について 

         ・四日市市登校サポートセンター（ふれあい）の改修について 

○報 告 ・平成３０年１１月補正予算について 

四日市市教育委員会 

 ○協 議  

  ・四日市市中学校給食基本構想・基本計画（案）について 

  四日市市中学校給食基本構想・基本計画（案）について、協議を行いました。 

  ＜委員からの主な意見＞ 

  ・給食センターの箇所数について、２箇所案も検討してほしいとの意見が出ているが、１箇所案 

   と２箇所案を比べた結果、１箇所案が適している。  

  ・もしも食中毒が発生したとき、給食が配送されるのか心配な市民も多いだろう。食中毒発生の

防止策や、万が一、事故が発生したときの対応策がわかるようにしておくことで、市民の方も

安心できると考える。 

 

  ・学校業務改善サポート事業について 

  ＜委員からの主な意見＞ 

  ・それぞれの学校がどんな人材を求めているかをよく聞き、その実情にあった人材を配置するこ

とで、学校も助かるだろう。 

  ・校務支援システムソフトについて、私立中学も含めた四日市市内すべての中学校で様式を統一

し、さらには高校とも統一できるようになれば、教職員の負担が減るだろう。 

   

  ・大矢知興譲小学校改築整備事業について 

  ＜委員からの主な意見＞ 

  ・地域からは、増築案での対応を求める旨の要望が出てきているが、増築案ではプールや体育館

の配置課題などが解消できない。将来にわたって、子どもたちの教育環境を整備するために、

Ｃ案で進めてほしい。 

  ・地域からの増築案に反対するのではなく、地域と充分に話し合い、Ｃ案をベースに、地域にも

納得してもらえるような方針で進めてほしい。 

  ・５階建てについて地域、保護者からの反対の声があるが、５階建てのメリットを子ども目線で 

   地域、保護者に説明することで理解を得られるのではないか。 

 

  ・四日市市登校サポートセンター（ふれあい）の改修について 

  ＜委員からの主な意見＞ 

  ・改修を機に、不登校の子どもたちに会いに行って話を聞いてあげられるようなアウトリーチを

より充実させるなど、子どもたちのための事業が行われることを期待している。 
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